
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

INDICAÇÃO Nº 3187/2021
 

Sugere ao Poder Executivo Municipal 
melhorias em diferentes pontos no 
atendimento e maior atenção com os 
pacientes e colaboradores dos Prontos 
Socorros Municipais.

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, dirijo-me a 
Vossa Excelência para sugerir que, por intermédio do Setor competente, seja realizada 
melhorias em diferentes pontos no atendimento e maior atenção com os pacientes e 
colaboradores dos Pronto Socorros Municipais.

Justificativa:

Munícipes e amigos procuraram por este vereador com maior frequência nos 
últimos dias para apresentar situações entre os Pronto Socorros Edson Mano e Afonso Ramos 
e que necessitam de maior atenção e melhorias por parte da Administração Municipal e as 
secretarias envolvidas. Pessoas apontaram situações de profissionais entre os Pronto Socorros 
trabalhando sem máscara fácial e prestando atendimento a população, inclusive foram 
ignorados quando questionaram tal situação. Sobre este tema, é indispensável destacar o 
período de pandemia que ainda vivemos e a necessidade de uso da máscara fácil como modo 
de cuidar da própria saúde e preservar o bem estar do próximo. Outro ponto a ser destacado 
sobre as melhorias e requer analise por parte dos responsáveis, se refere em relação ao 
atendimento pediátrico e o comprometimento dos médicos com a população que procura por 
este serviço. Segundo reclamações de pais, médicos não estão cumprindo seu horário de 
trabalho e deixando famílias sem o atendimento médico emergencial num momento que mais 
necessitam. Por fim, apelamos a Administração Municipal para que análise e reavalie o trâmite 
de transporte público de saúde via Pronto Socorro - Hospital Santa Barbara e outros, quando 
necessário para fazer exames externos. Situações parecidas e com diferentes pessoas foram 
apresentadas a este vereador, onde pacientes que aguardaram até 10 horas numa maca, o 
transporte para fazer exames externos. Diante destes expostos e que sem dúvidas afetaram 
muitas outras pessoas, além das que procuraram por este vereador, reiteramos nossos 
pedidos por melhorias nestes e outros pontos para prestar um serviço de saúde cada vez mais 
humano a população barbarense.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de Outubro de 2021.

Júlio Cesar “Kifú”
-vereador-
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